

Sortie Abeille

Dimanche 15 janvier 2017

par Gérard

https://www.abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2017_sortie_15_janvier.html

Ce matin il était recommandé de sortir les VTT plutôt que les vélos de route, mais Olivier n'a pas de VTT et Patrice n'a pas pensé qu'il faisait plus froid dans les forêts et la campagne proche de Rueil.

Bref un VTT et deux vélos de route au rendez-vous ce matin.



La côte de l'Etang-la-Ville a réchauffé les organismes, mais ni l'air ni les chaussées.



Finalement pas de chute malgré des routes glacées, mais cela n'empêche pas d'encourager à éviter de sortir sur des routes pas très accueillantes.

Gérard

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"